

Mein Wirken und Tun!

Hallo ihr Freunde meiner Kurzgeschichten!

Gestern war ein Jubeltag für uns die als Schreiberlinge tätig sind, denn eine Schriftstellerin die überwiegend Kurzgeschichten schreibt bekommt am 10. Dezember 2013 den "Literatur-Nobel-Preis" für ihre herausragenden Arbeiten!

Auch wenn ich dieses Ziel wohl nie erreichen werde, es zeigt mir jedoch, dass Können und Ausdauer eines Tages in irgendeiner Form belohnt werden!

Mir geht es in erster Linie darum meine Mitmenschen mit meinen Kurzgeschichten zu unterhalten und wenn möglich sie auch aus ihren Depressionen herauszuführen, damit sie wieder mit Freude durch ihr Leben gehen können!

Ja und seht die Dame die "Harry Potter" geschrieben hat, ihre Manuskripte lagen 15 (!) Jahre in einem Schuhkarton bevor sie ein "Buchverlagvermittler" unter seine Fittiche genommen hat, und das Ergebnis kennt ja wohl jeder von Euch!

Schaut meine Freunde, es gibt auch jetzt noch Menschen die über meine Kompositionen, Animationsfilme und Geschichten lachen, nur denen rufe ich zu, ich habe Erfolge zu verzeichnen, zwar nur Kleine, aber eben Erfolge, und es wird der Tag kommen wo ich dafür belohnt werde dass ich seit meinem 5. Lebensjahr komponiere, seit meinem 10. Lebensjahr Geschichten schreibe, und dass ich Animationsfilme kreierte die sich sehen lassen können!

Ein weiser Mensch sagte mir mal vor vielen vielen Jahren, es ist wahrscheinlicher dass Du mit dem was Du machst Erfolg hast, als dass jemand einen Sechser mit Zusatzzahl im Lotto hat, versprochen mein Freund meinte er.

So meine verehrten Freunde in aller Welt, dies ist auch der Grund weil ich nie aufgegeben habe und auch nicht zu tun gedenke, denn ich bin überzeugt, es kommt der Tag wo für mich als kleiner Künstler auch einmal die Sonne scheinen wird!

Es grüßt Euch euer Franz, der Geschichtenschreiber, Komponist und Filmemacher mit Seele und Herz!

© **Franz Andreas Jüttner**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)